

Le Parlement péruvien décore la brigade médicale cubaine



La Havane, 9 juin, (RHC).- La présidente du Congrès de la République du Pérou, Luz Salgado, a remis le diplôme d'honneur du Parlement aux membres de la brigade médicale cubaine qui prête depuis deux mois leurs services aux victimes de fortes pluies et des inondations qui ont affecté le département de Piura, dans le Nord du Pérou.

Le document signé par la présidente du Parlement péruvien souligne «l'attention inestimable et l'appui humanitaire de la brigade Henry Reeve, spécialisée en situation de désastres et graves épidémies.

«Merci Cuba, Merci Fidel » a souligné Zacarias Lapa, président du Groupe parlementaire d'amitié avec Cuba.

«Fidel, nous croyons toujours à ta lutte » a-t-il ajouté au cours de la cérémonie de remise des diplômes organisée au siège du Congrès de la République du Pérou, à Lima.

De son côté, Hernando Cevallos, membre de la Chambre des Représentants du Pérou, a avoué qu'il n'avait jamais compris comment Cuba, un pays pauvre et isolé, vouait tant d'amour à l'humanité et il a ajouté: «Cela se résume en une seule réponse: Fidel, grâce à qui, a-t-il ajouté, «nous croyons qu'un monde meilleur est possible.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/132147-le-parlement-peruvien-decore-la-brigade-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba